

# M5対象 手術支援ロボットセミナー

2023年9月18日(月) 参加者10名  
2023年10月9日(月) 参加者11名

実際にロボット操作ができる!!



丁寧な解説と指導!!



とても貴重な経験  
になりました。楽し  
かったです!



## 消化器外科名物! 人気No.1のこの企画

実際に、来て、見て、触れて  
ロボットを実体験!

このセミナーの一番の特徴が、「実際に  
ロボットを動かせること」

普段実習で眺めていたロボット手術を、  
実際に動かすことでより理解も深まり  
ます。なにより楽しいですー手術はみ  
るのも大事なことです。が、やっぱり実  
際に執刀したときの感動は一際です。  
今回のセミナーは休日にも関わらずた  
くさんの学生さんに参加いただきました。  
アットホームな雰囲気の中、普段の  
実習とはまた違った体験ができたので  
はないでしょうか?

普段の実習では体験  
できないことばかり  
でした!



# ロボットでこんなこともできる!?



## ロボットを用いたみかんの皮むき

ロボットで実際にみかんの皮むきをやってもらいました。コンソールに座り鉗子と剪刀を上手く使いながらみんな夢中になっている様子でした！  
ロボット手術の繊細さ、やりやすさを体感できたかと思えます！



## より実践に近い経験を！

### 腸管モデルと自動縫合機を使用 してのロボット縫合体験

Intuitive・Surgicalさんの御協力のもと、本物に非常に近い腸管モデルを使ってロボット縫合体験をしてもらいました！力の加減や向きなどによって上手くできたりできなかったり、悪戦苦闘しつつもみなさん楽しんでいました！



## 高い満足度！



## アンケート結果!!



Q. 楽しかったですか？

楽しかった!  
100%

- ・色々普段できないことができ、楽しかったです。
- ・全部楽しかったですし、先生方も優しく教えてくださいましたので一切不満なしです。非常に有意義な時間となりました。
- ・とても楽しかったです。また今回のようなセミナーがありましたら参加させていただきたいです。
- ・da Vinciをたくさん操作させて頂くことができ楽しかったです。

Q. 時間は短かったですか？

ちょうどよかった!  
44.4%

短かった!  
55.6%

- ・先生やスタッフの方が褒め上手で楽しくできました。
- ・以前から憧れておりましたダ・ヴィンチを実際に操作することができ、とても新鮮でした。
- ・どこのブースも楽しくて時間が過ぎるのがあっという間でした。
- ・各ブースをもう少し長めにできたらよかったです。
- ・今まで消化器外科を考えたことがありませんでしたが候補となりました。

あっという間の3時間だったと思いますが、消化器外科の魅力、ロボット手術の魅力を少しでも実感してもらえたようで嬉しい限りです。

参加してくれたM5のみなさん、お疲れ様でした！